

Tagesordnungspunkt 12

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 04. Juni 2008

Provisorischer Weg am Schollmayer-Gelände (SPD)

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, einen provisorischen Weg zwischen dem EVIM-Haus und der Floßhafenbrücke anzulegen, der auch für Rollstuhlfahrer benutzbar ist.

Die Schwierigkeiten mit den Eigentumsrechten in diesem Gebiet dürfen nicht dazu führen, dass die alten Menschen weiter dazu gezwungen werden, auf ihrem Weg zur Maarau den Umweg entlang der stark befahrenen Hauptstraße zu nehmen.

Beschluss Nr. 0090

Der Antrag wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat IV z.w.V.

Müller
Ortsvorsteher